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Погода
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Волшебный
клубочек

Так называется новогод-
няя акция, которую прово-
дит детский психоневроло-
гический дом-интернат Тю-
менской области.

Сотрудники социальной
защиты населения, а также
КЦСОН Бердюжского райо-
на приняли в ней активное
участие. Женщины навязали
множество носков и рукави-
чек для  ребят.

 Зима – прекрасное время
года для игры в снежки и ка-
тания на горке. А если дети
наденут вещи, связанные
руками мастериц, им будет
не только тепло, но приятно
осознавать, что их любят и
не забывают.

Хочется отметить самых
активных участников акции:
С.А.Пономареву, участко-
вого специалиста КЦСОН,
Е.А.Плясунову, специалиста
управления социальной за-
щиты населения, О.В.Толсто-
ву, специалиста КЦСОН.

Если в следующем году
такая акция будет еще про-
ходить в нашем районе, то в
ней смогут принять участие
все жители, умеющие да-
рить тепло, заботу и частич-
ку своего доброго сердца.

На снимке: подарки детям.

Меры по стабилизации
финансового состояния му-
ниципальных предприятий
жилищно-коммунального
хозяйства Тюменской обла-
сти обсуждались 15 декаб-
ря на очередном заседании
президиума регионального
правительства. Поручение
проанализировать ситуа-
цию в ЖКХ и предложить
пути решения этой пробле-
мы губернатор Владимир
Якушев дал в марте 2014
года.

Заместитель губернатора
Вячеслав Вахрин информи-
ровал, что из 50 муниципаль-
ных предприятий (МУП) в
этой сфере с прибылью от
оказания жилищно-комму-
нальных услуг закончили
2013 год пятнадцать - 30% от
общего числа. Из оставших-
ся одиннадцать предприятий
сумели компенсировать
убытки за счет предоставле-
ния других видов услуг, а 24
– так и остались убыточны-
ми.

Общие убытки этих пред-
приятий, сообщил замгу-
бернатора, составили свыше
118 миллионов рублей. Ана-
лиз причин их образования
выявил две основные груп-
пы факторов: недополучен-
ные доходы и завышенные
расходы. Среди первых Вя-
чеслав Вахрин выделил, к
примеру, снижение объемов
реализации,  несанкциони-
рованный разбор воды и от-
сутствие договоров на
пользование водоразборны-
ми колонками у многих по-
требителей.

Получается, что в тех на-
селенных пунктах, где цент-
рализованное водоснабже-
ние пока не пришло во все
дома, муниципальные влас-
ти должны организовать ра-
боту общедоступных коло-
нок. По нормативу они дол-
жны обеспечивать водой
жителей в радиусе 150 мет-
ров. Именно эти граждане и
должны платить за воду, ко-
торую разбирают из конк-
ретной колонки. Но, из нее
могут забирать воду и посто-
ронние – например, водите-
ли проезжающих машин –
которые за воду не платили.
Однако и люди, живущие ря-
дом с колонками и пользую-
щиеся ими, к сожалению, не
всегда заключают договоры
с коммунальными предпри-
ятиями и отказываются пла-
тить за использованную
воду. Все расходы в таких
случаях ложатся на МУП.
Примерно такая же схема
недополучения доходов и в
вопросах вывоза твердых

Владимир ЯКУШЕВ:
«Коммуналка» должна

работать в любых условиях
бытовых отходов, особенно
в районах новой индивиду-
альной жилищной застрой-
ки (ИЖС).

Желание отдельных граж-
дан «сэкономить», отсут-
ствие заключенных догово-
ров с собственниками до-
мов на вывоз мусора ведут
к тому, что коммунальщики
вынуждены тратить свои
средства на уборку террито-
рии. А ведь в ЖКХ работа-
ют специалисты, которые
хотят получать нормальную
зарплату за уже выполнен-
ную работу.

Муниципалитетам нужно
активнее работать с населе-
нием, убеждать людей, - счи-
тает Владимир Якушев, -
возможно, придется вводить
стимулы для этой работы.
Например, область тратит
немалые деньги на инженер-
ную подготовку территорий
под ИЖС. Что мешает сде-
лать заключение договоров
на вывоз мусора одним из
условий быстрого продви-
жения муниципалитета по
этой программе? - предло-
жил губернатор.

Проделав серьезную ана-
литическую работу, специ-
алисты департамента ЖКХ
разработали комплекс мер,
который позволит умень-
шить действие «факторов
риска» на доходность пред-
приятий отрасли. Кроме
организационной работы,
это еще и учеба специалис-
тов, и приобретение новой
техники, и многое другое.

«Нужно найти механиз-
мы, которые позволили бы
предприятиям жилищно-
коммунального хозяйства
сохранять доходность, - под-
черкнул Владимир Якушев.
– Мы находимся в непрос-
той экономической ситуа-
ции, но «коммуналка» дол-
жна работать четко, не со-
здавая «точек напряженно-
сти» для людей».

Глава региона также пору-
чил своему заместителю и
руководителям соответству-
ющих областных департа-
ментов вернуться к государ-
ственной программе разви-
тия ЖКХ, чтобы скорректи-
ровать ее в соответствии с
требованиями настоящего
момента. «Сейчас нужно
пересмотреть приоритеты и
точно рассчитать имеющи-
еся ресурсы, чтобы про-
грамма продолжала рабо-
тать и в условиях сокраще-
ния бюджета», - отметил гу-
бернатор.

Пресс-служба
губернатора.

Организации коммунального хозяйства Бердюжско-
го района ПОЗДРАВЛЯЮТ жителей района с насту-
пающим Новым годом!

УБЕДИТЕЛЬНАЯ ПРОСЬБА КО ВСЕМ НАШИМ
ПОТРЕБИТЕЛЯМ – оплатить коммунальные платежи
текущего года. В Новый год – без задолженности!

Я служу России

Запомнится навсегда

Совсем недавно, в начале
декабря, в родное село Пе-
ганово со службы в рядах
Российской Армии вернул-
ся Вадим Александрович
Летунов. А ведь еще не-
сколько месяцев назад он
был вдали от дома, в Кры-
му, и как ждала весточки,
звонка вся его дружная се-
мья. Теперь в новогодние
праздники Летуновы собе-
рутся за праздничным сто-
лом в полном составе.

Для одних этот год проле-
тел незаметно, для других

тянулся день за днем. Невоз-
можно представить, как вол-
новалась и переживала мама
Вадима – Светлана Алексе-
евна Летунова.

-Тревожно было на серд-
це за сына, - говорит она. -
Особенно год назад, когда
провожали в армию. Куда
отправят сына? в какой уго-
лок нашей страны? какие
люди его будут окружать? с
какими трудностями придет-
ся ему столкнуться? – мно-
жество вопросов заботило
нас. С другой стороны, мы
гордимся Вадимом. Да и
практически все мальчишки
из его класса пошли служить
сами, по воле сердца. А это,
согласитесь, уже о многом
говорит.

-Я, не раздумывая, сразу
решил – отучусь и пойду в
армию. Считаю, это настоя-
щее мужское дело, - говорит
Вадим. - Ушел служить в де-
кабре прошлого года. По
распределению попал в Уль-
яновск, в высшее училище

связи, где получил специаль-
ность связиста. Конечно, так
вот просто, после школы,
туда не попасть. А у меня
было высшее образование -
летом окончил Тюменскую
сельскохозяйственную ака-
демию по специальности
инженер-механик.

-Сыну было 23 года, когда
его забрали в армию. Он в
школе и в вузе занимался
спортом, защищал честь
академии на соревнованиях
по боксу, - продолжает нашу
беседу Светлана Алексеев-
на. – Думаю, поэтому все
физические нагрузки были
ему по плечу. Он у меня мо-
лодец - ко всему, что проис-
ходит в жизни, настроен по-
зитивно.

-Меня окружали настоя-
щие офицеры – герои Рос-
сии. Для них долг, Отечество
– не пустые слова, а смысл
жизни. Я горжусь тем, что
служил под их началом, смог
многому у них научиться, -
рассказывает молодой чело-

век. – После Ульяновска мне
предлагали продолжить
службу в Таджикистане,
Армении, но у меня была
мечта служить в Севастопо-
ле. Сдав необходимые экза-
мены, пройдя психологичес-
кое тестирование, я прошел
отбор в 810-ю десантно-
штурмовую бригаду Черно-
морского флота России. Там
прошли еще полгода моей
службы.

Наша бригада занималась
наведением порядка в Кры-
му, участвовала в учениях.
Я объездил весь полуостров,
побывал во многих городах,
видел сторожевые корабли
Черноморского флота Рос-
сии. Незабываемые впечат-
ления, воспоминания на всю
жизнь. Сейчас я устраива-
юсь на работу. Очень хочу
еще раз побывать в Севасто-
поле - городе, который за-
помнился мне на всю жизнь.

Юлия МИХАЙЛОВА.
На снимке: В.А.Летунов.
Фото из семейного архива.

Скоро Новый год
Чудеса

для малышей
Подарить ребятишкам с

ограниченными физически-
ми возможностями
новогоднее настрое-
ние и подарки решили
дети из группы крат-
ковременного пребы-
вания Бердюжской
средней школы с вос-
питателем Светланой
Владимировной Кех-
тер.

-В конце ноября мы
провели родительское

собрание, на ко-
тором предложи-
ли детям и родителям
собрать подарки для де-
тишек и в конце декаб-
ря поздравить их с Но-
вым годом, - рассказы-
вает Светлана Владими-
ровна. - Родители меня
поддержали. Детская
одежда, мягкие игруш-
ки, книжки, раскраски,
альбомы, цветные ка-
рандаши и многое дру-
гое – всего 23 подарка.

И еще на уроках мы с ребя-
тами смастерили новогод-
ние елочки.

20 декабря С.В.Кехтер с
ученицами, Дедом Моро-
зом и Снегурочкой отправи-
лись к детям в гости. Девчон-
ки, наряженные в яркие но-
вогодние костюмы, знакоми-
лись со сверстниками, чита-
ли стихи и с удовольствием
фотографировались. А за-
тем и сюрприз - подарки от
Деда Мороза. Улыбки, хоро-
шее настроение дарили друг
другу дети, а Светлана Вла-

димировна приглашала их
на будущий учебный год в
школу в нулевой класс.

Говорят, что под Новый
год все желания да мечты
сбываются. Пусть все зага-
данное ребятишками обяза-

тельно исполнится в буду-
щем году!

На снимке: в гостях Дед
Мороз и Снегурочка.

Каникулы
Проведи время
с пользой

Самые продолжитель-
ные каникулы – зимние. Их
ждут не только дети, но и
взрослые. Тем более, что
скрашивает это время года
всеми любимый праздник –
Новый год. Чтобы дети
были заняты в каникуляр-
ное время, а мамы и папы
спокойны за любимое чадо,
разработан план развлека-
тельных мероприятий.

Начнем с Домов культу-
ры. Культработники всех
сельских поселений подго-
товили для ребят игровые
программы.

Сотрудники детской биб-
лиотеки тоже позаботились

о досуге школьников. 5 и 6
января в 11 часов двери биб-
лиотеки будут открыты для
юных читателей. Здесь со-
стоятся «Святки-колядки» и
праздник под названием
«Новогодний серпантин».

Лыжная база в каникуляр-
ное время будет работать с 9
до 21 часа, обеденный пере-
рыв с 12 до 13 часов.

Центральный стадион
тоже ждет любите-
лей спорта.  С 4 ян-
варя с 14 до 18 ча-
сов можно будет
во сп о льзо ва ться
прокатом коньков.

4 января в 14 ча-
сов инструкторы-
методисты пригла-
шают поиграть в
мини-футбол. 5 ян-
варя пройдут со-
ревнования по под-
тягиванию на пере-

кладине.  6 и 10 января в 10
часов можно поучаствовать
в шахматном турнире. 8 ян-
варя в 14 часов пройдут «Ве-
селые старты». 9 января -
состязания по армспорту.

Самое главное -  найти
себе занятие по интересам,
чтобы каникулы прошли с
пользой.

Информации
Ольги РОДИОНОВОЙ,
Юлии МИХАЙЛОВОЙ,

сайта Гисметео.рy.
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«Математику уже затем
учить надо, что она ум в по-
рядок приводит», - это выс-
казывание великого
М.В.Ломоносова стало де-
визом Недели математики,
физики и информатики, ко-
торая прошла в Бердюжс-
кой средней школе.

Я встретилась с руково-
дителем школьного методи-
ческого объединения учите-
лей математики БСШ
В.Ю.ВЕБЕР.

-Валентина Юрьевна.
Приятно видеть вас в хо-
рошем настроении.

-Здравствуйте. Настрое-
ние действительно хорошее.
Сегодня завершилась наша
предметная неделя и подве-
дены итоги.

-Предметные декады и
недели – традиционная,
хорошо зарекомендовав-
шая себя форма внекласс-
ной работы, не так ли?

-Так. Но чтобы заинтере-
совать учащихся, в эту тра-
диционную форму необхо-
димо внести современное
содержание. Вот посмотри-
те план мероприятий – здесь
все по дням расписано!

-Каждый день очень ин-

Наша новая школа

Математика полезна тем, что она трудна
тересный и насыщенный!
Оформление тематичес-
ких стендов, конкурс ри-
сунков, разгадывание крос-
свордов, викторины… Это
традиционно. А вот День
занимательной матема-

тики на переменах, День
истории математики и
математический кон-
церт на итоговом мероп-
риятии – это что-то но-
венькое!

-Коллектив нашего ШМО

очень дружный и сплочен-
ный. Все отдают себя про-
фессии без остатка, как учи-
теля-стажисты О.В.Власова,
Т.Н.Григорьева, М.П.Фрезе,
так и молодые педагоги –
Я.О.Матвеева и С.В.Алябы-

шева. Энтузиазма, выдумки
и творчества им тоже не за-
нимать. При подготовке ис-
пользовали интернет-ресур-
сы, а также материалы пред-
метных газет и журналов,
что-то было взято из нара-

ботанного опыта. Так что
новые формы работы удач-
но сочетались с традицион-
ными.

-Валентина Юрьевна, а
что дают такие предмет-
ные недели?

-Известно, что постоян-
ство – враг интереса. А та-
кая форма работы развива-
ет логику и рациональность
мышления, смекалку и, глав-
ное, мотивирует учащихся
на изучение предмета. Те же

пятиминутки из истории ма-
тематики дали ребятам воз-
можность узнать для себя
что-то новое и неожидан-
ное.

-Как учитель я знаю, что
систематические заня-

тия, старание и
усердие в любом
случае дадут свои
результаты, но
все-таки… Ус-
пешное изучение
математики тре-
бует от человека
особого склада
мышления. Много
ли в БСШ учащих-
ся с ярко выра-
женной матема-
тической наклон-
ностью?

-Многие ребята
успешно осваива-
ют и математику, и

физику, и информатику.
Могу даже озвучить фами-
лии: Денис Соленик, Настя
Шураева (6 «б»), Оксана
Корж (5 «б»), Ксения Горде-
ева (5 «в»), Миша Яковлев
(6 «а»), Владислав Кальсин

(7 «б»), Саша Маркеленко и
Вова Корсаков (9 «б»)…
Игорь Курлыков (10 «а») –
ас в информатике, даже со-
здал своего робота, а Нико-
лай Новгородцев (11 «а») се-
рьезно увлекается физикой.
Очень целеустремленный и
настойчивый молодой чело-
век. Да всех не назовешь.

-И это все ваши ученики?
-Нет, конечно. Не только

мои, но и моих коллег. У всех
есть свои «звездочки».

-А каковы результаты
по классам?

-Все классы приняли уча-
стие в предметной неделе. За
активное и творческое учас-
тие были награждены гра-
мотами 5 «а», 5 «б», 5 «в», 6
«б», 7 «а», 7 «б», 7 «в», 8 «б»,
9 «а», 9 «б», 10 «б», 11 «а»
классы.

-Валентина Юрьевна,
вижу, что вы довольны ре-
зультатами! Желаю вам и
вашим коллегам дальней-
ших творческих успехов!

-Спасибо!
Н. ИСТОМИНА,

с. Бердюжье.
На снимке: самые актив-

ные участники Недели ма-
тематики.

Фото автора.

12 декабря состоялось
очередное заседание совета
по развитию малого и сред-
него предпринимательства
в Бердюжском районе.

В повестке дня значился
один вопрос - о проблемах,
возникших в 2014 году в ходе
реализации на территории
Бердюжского района инвес-
тиционных проектов, вклю-
ченных в реестр инвестици-
онных проектов Тюменской
области. Всего их включено
на данный момент десять.

На заседании совета, кото-
рое больше напоминало
дружескую встречу за чаш-
кой чая в кабинете главы ад-
министрации Бердюжского
района Н.В.Теньковского,
присутствовали участники
инвестпроектов. Среди них -
глава КФХ В.А.Попов, пред-
седатель СПСПК «Энергия»
С.Г.Плясунов, индивидуаль-
ные предприниматели
М.Б.Албаков и Л.М.Соколо-
ва, а также представители
комитета по управлению
имуществом, комитета по
экономике и прогнозирова-
нию, комитета АПК админи-
страции района.

Начал заседание Н.В.Тень-
ковский:

-Открытие новых произ-
водств, создание дополни-
тельных рабочих мест – вот
главная задача на сегодняш-
ний день в условиях жесткой
экономики. От того, как мы
будем работать дальше, во
многом зависит социально-
экономическое развитие
района, - сказал Николай
Владимирович. – Сегодня
есть ряд серьезных инвести-
ционных проектов, которые
сопровождало инвестици-
онное агентство, а также ад-
министрация района в рам-
ках своих полномочий. Три
проекта практически завер-
шаем в этом году – склад-
магазин «Низкоцен», пекар-
ню ИП В.А.Ерофеевой и
придорожный сервис ИП
Л.М.Соколовой. Появились
новые рабочие места, и не-
важно, что на одном пред-

приятии создали свыше 30
рабочих мест, на другом -
только два-три. Главное –
есть движение вперед. В ходе
этой встречи хотелось бы
обсудить вопросы, которые
волнуют каждого из присут-
ствующих, и сообща попы-
таться найти способы их ре-
шения.

Первым обозначил про-
блему Виктор Анатольевич
Попов:

-Наш инвестиционный
проект - «Увеличение пло-
щадей возделывания карто-
феля по индустриальной
технологии (с поливом до
250 гектаров). Строитель-
ство картофелехранилища
на пять тысяч тонн». Нахо-
дился инвестор, который со-
глашался строить овощехра-
нилище при наличии у нас
необходимых для этого
средств, но кредит взять не
удалось.

-Любой инвестиционный
проект прежде всего должен
быть рассмотрен на район-
ном уровне, - сказала Свет-
лана Анатольевна Андриев-
ская, председатель комитета
по экономике и прогнозиро-
ванию администрации рай-
она. – В прошлом году была
создана и работает межве-
домственная комиссия по
сопровождению инвестпро-
ектов, в нее вошли руково-
дители тех комитетов, кото-
рые курируют эти проекты,
– по строительству и ЖКХ,
земельного, по управлению
имуществом, АПК. Сейчас
в состав комиссии включи-
ли руководителей ресурсос-
набжающих организаций.
На этих заседаниях мы рас-
сматриваем каждый проект,
даем заключение вместе с
технико -э ко номич е ским
обоснованием о целесооб-

разности и значимости про-
екта для района в фонд «Ин-
вестиционное агентство Тю-
менской области», после
чего проект направляется в
областную экспертную ко-
миссию для вынесения ре-
шения. Инвестиционный
проект В.А.Попова на стро-
ительство картофелехрани-
лища включен в реестр со-
провождаемых инвестици-
онных проектов Тюменской
области, но без предоставле-
ния займа. Поэтому ему

нужно срочно доработать
проект, чтобы мы могли хо-
датайствовать перед инвес-
тиционным агентством о
предоставлении ему финан-
совой поддержки.

А вот Любовь Михайлов-
на Соколова на данный мо-
мент реализовала первый
этап инвестпроекта «Расши-
рение и модернизация дей-
ствующего бизнеса: строи-
тельство комплекса придо-
рожного сервиса (деревня
Сугатово)». Кафе на 28 по-
садочных мест открылось,
пользуется популярностью у
водителей-дальнобойщиков,
маршрут которых проходит
по трассе Бердюжье-Курган-
Челябинск. Проект Л.М.Со-
коловой рассчитан на три-
четыре года. И дальнейшее

расширение бизнеса она
планирует осуществлять за
счет собственных средств. А
проблема, с которой она
пришла на заседание сове-
та, - оформление докумен-
тов на земельный участок,
находящийся рядом с кафе,
под площадку для грузового
автотранспорта. На совете
было принято решение –
помочь Л.М.Соколовой с
оформлением документов.

В текущем году работал
над реализаций инвестици-

онного проекта и СПСПК
«Энергия». Вот что расска-
зал его руководитель Сергей
Георгиевич Плясунов:

-Произвели реконструк-
цию цеха переработки и за-
бойного цеха с расширени-
ем производственных пло-
щадей и созданием дополни-
тельных рабочих мест, капи-
тальный ремонт шокового
холодильника, приобрели
новое оборудование в цеха.
Планировалось еще строи-
тельство автогаража и при-
обретение спецтранспорта -
пока не получилось. А про-
блема, с которой сейчас
столкнулись, - нехватка сы-
рья. Мы в месяц с трудом
закупаем тонну свинины и
15-20 тонн говядины. Произ-
водственные же мощности

теперь позволяют в месяц
перерабатывать порядка
пяти тонн свинины. Около
десяти тонн говядины пере-
рабатываем в полуфабрика-
ты и поставляем в учрежде-
ния социальной сферы –
детские сады, школы, боль-
ницы, и не только нашего
района, но и в Армизон,
Омутинку, Голышманово,
Ишим, Казанку. Сейчас, ког-
да все большим спросом на-
чинает пользоваться мест-
ная продукция, в частности,

котлеты, фарш, пельмени,
мы не имеем возможности
ее поставлять – опять же из-
за отсутствия свинины. И эта
проблема, думаю, в бли-
жайшем будущем еще более
обострится.

-Время сейчас другое, и
оно требует искать такое ре-
шение, которое устраивало
бы и вас, и поставщиков сы-
рья, а в основном это вла-
дельцы личных подсобных
хозяйств. Может быть, по-
пробовать отношения с
ними строить на договорной
основе? - внесла свое пред-
ложение С.А.Андриевская.

У индивидуального пред-
принимателя В.А.Ерофее-
вой два инвестиционных
проекта включены в реестр
инвестиционных проектов

Тюменской области и при-
няты на сопровождение.
Один из них – «Реконструк-
ция пекарни, приобретение
оборудования» - Валенти-
ной Анфинтьевной успеш-
но реализован. Финансовая
поддержка была ею получе-
на в виде возмещения про-
центных ставок по кредитам.

Департаментом инвести-
ционной политики Тюменс-
кой области принят на со-
провождение и второй ее
проект - «Строительство ме-
бельного цеха и приобрете-
ние оборудования», будет
одобрен заем в размере 15
миллионов рублей сроком
на пять лет.

Еще один участник этого
заседания М.Б.Албаков рас-
сказал о своем проекте

«Строительство комплекса
придорожного сервиса на
96-м километре автодороги
Частоозерье-Бердюжье».

-Строительство площад-
ки для парковки грузового
автотранспорта на этом
участке автодороги связа-
но с определенными труд-
ностями, - заметил Николай
Владимирович, - нет ни
съезда, ни разгонной поло-
сы. Предстоят большие
финансовые затраты. Су-
меете ли потянуть такой

бизнес? Следует тщательно
изучить этот вопрос, под-
ключить к его обсуждению
управление автомобильных
дорог Тюменской области,
ресурсоснабжающие орга-
низации.

-Наша задача – создавать
больше инвестиционных
проектов, отслеживать эта-
пы их развития, чтобы они
успешно претворялись в
жизнь. Другого пути у нас
нет, - подвел итог встречи
Николай Владимирович.

Ольга ЯКОВЛЕВА.
На снимках: на карто-

фельном поле КФК В.А.По-
пова; работницы цеха пе-
реработки СПСПК «Энер-
гия»: (слева направо) Т.А.
Жукова и С.В.Галитарова.

Фото автора.

Территория: вектор развития

Главное – создавать что-то новое, менять жизнь к лучшему
«В Тюменской области создан благоприятный деловой климат и подготовлена эффективная инвестицион-

ная инфраструктура. Правительство региона оказывает максимальную организационную, финансовую и дру-
гую государственную поддержку инвестору на всех стадиях реализации проекта. Именно такая политика
позволяет нам системно вводить в действие новые производства, создавать новые рабочие места для тюмен-
цев».

Губернатор Тюменской области Владимир Якушев.
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В уходящем году Валентин
Семенович Смирнов отметил
юбилей – 75 лет.

Родился он в многодетной кре-
стьянской семье. Отец, Семен
Александрович, работал в МТС
механиком. Мать, Евдокия Пет-
ровна Филиппова, была брига-
диром женского тракторного от-
ряда. После гибели отца на
фронте в 1943 году Валентина
взяли на воспитание дедушка и
бабушка, жившие в деревне То-
ропово.

Валентин с восьми лет начал
приобщаться к сельскохозяй-
ственному труду, помогая деду.
Его, как и всех пацанов в годы
войны, привлекали к подвозу
копен, с 11 лет Валентин рабо-
тал прицепщиком, а в 1956 году
ему  доверили  старенький трак-
тор ДТ-54.

Две крайние точки зрения гла-
сят: одна - все дети талантли-
вы; другая - одаренные дети
встречаются крайне редко.  Пе-
дагоги детского сада «Солныш-
ко» придерживаются первой
точки зрения.

Вся их деятельность направле-
на на то, чтобы каждый роди-
тель понял: и его ребенок талан-
тлив. Участие в конкурсах дает
возможность  для раскрытия
способностей ребенка.

8 декабря 2014 года в детском
саду состоялось
торжественное
вручение дип-
ломов. Начиная
с августа, дети
совместно с ро-
дителями уча-
ствовали во все-
российских дис-
т а н ц и о н н ы х
творческих кон-
курсах и кон-
курсах-играх. В
них принимали
участие 60 де-
тей. Все достой-
но показали
свои возможно-
сти.

Хочется о со-

РЕШЕНИЕ
Думы Бердюжского муниципального района

от 18 декабря 2014 г.                                         № 287
«О внесении изменений в решение Думы
Бердюжского муниципального района

от 14.08.2012 № 104»
В целях реализации приоритетного националь-

ного проекта «Доступное и комфортное жилье -
гражданам России» на территории Бердюжского му-
ниципального района Тюменской области в 2014-
2016 годах, в соответствии с решением постоянной
комиссии по ЖКХ, транспорту, строительству, свя-
зи и газификации, с пунктом 4 части 2 статьи 22
Устава Бердюжского муниципального района:

1. Внести изменения в решение Думы Бердюжского
муниципального района от 14.08.2012 № 104 «Об ут-
верждении Программы «Реализация приоритетного на-
ционального проекта «Доступное и комфортное жилье
- гражданам России» на территории Бердюжского му-
ниципального района Тюменской области в 2012-2014
годах» согласно приложению к настоящему решению.

2. Установить, что в ходе реализации Программы от-
дельные ее мероприятия могут уточняться, а объемы
финансирования мероприятий конкретизироваться ис-
ходя из доходной части бюджета.

3. Настоящее решение подлежит опубликованию в га-
зете «Новая жизнь».

4. Настоящее решение с приложением подлежит раз-
мещению в сети Интернет на официальном сайте адми-
нистрации Бердюжского муниципального района.

5. Контроль за исполнением данного решения возло-
жить на первого заместителя главы администрации Бер-
дюжского муниципального района.

М.А.КУТЫРЕВА,
председатель Думы

Бердюжского муниципального района.

РЕШЕНИЕ
Думы Бердюжского муниципального района

от 18 декабря 2014 г.                                    № 288
«О внесении изменений в генеральный план

Бердюжского сельского поселения
Бердюжского муниципального района в части,

касающейся с. Бердюжье, утвержденные решением
Думы Бердюжского муниципального района

от 21.05.2008 № 35 «Об утверждении генеральных
планов девяти сельских поселений района»

В целях создания условий для устойчивого разви-
тия Бердюжского муниципального района, руковод-
ствуясь Градостроительным кодексом Российской
Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003
№ 131-ФЗ «Об общих принципах организации мест-
ного самоуправления в Российской Федерации»,
законодательством Тюменской области, Уставом
Бердюжского муниципального района, учитывая
протокол публичных слушаний и протокол согла-
сительной комиссии, заключение о результатах пуб-
личных слушаний по проекту внесения изменений в
генеральный план Бердюжского сельского посе-
ления Бердюжского муниципального района в час-
ти, касающейся с. Бердюжье, районная Дума реши-
ла:

1. Внести изменения в генеральный план Бердюжско-
го сельского поселения Бердюжского муниципального
района в части, касающейся с. Бердюжье, утвержден-
ные решением Думы Бердюжского муниципального
района от 21.05.2008 № 35 «Об утверждении генераль-
ных планов девяти сельских поселений района», изло-
жив в новой редакции согласно приложению (не приво-
дится).

2. Направить решение в Главное управление строи-
тельства Тюменской области.

3. Разместить решение на официальном сайте адми-
нистрации Бердюжского муниципального района, в Фе-
деральной государственной информационной системе
территориального планирования (ФГИС ТП), в инфор-
мационной системе обеспечения градостроительной
деятельности (ИСОГД) района.

4. Опубликовать настоящее решение в районной га-
зете «Новая жизнь». Решение Думы Бердюжского му-
ниципального района вступает в силу со дня его опуб-
ликования.

5. Приложения к настоящему решению подлежат об-
народованию и размещению для ознакомления в адми-
нистрации Бердюжского сельского поселения.

6. Контроль за исполнением настоящего решения воз-
ложить на постоянную комиссию районной Думы по
ЖКХ, строительству, транспорту, связи и газификации.

М.А.КУТЫРЕВА,
председатель Думы

Бердюжского муниципального района.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
администрации Бердюжского муниципального

района
от 18 декабря 2014 г.                                         № 899

«О признании утратившими силу
 нормативно-правовых актов администрации

Бердюжского муниципального района»
В целях приведения муниципальных актов в со-

ответствие с действующим законодательством, на
основании Устава МО Бердюжский муниципальный
район:

1. Признать утратившими силу:
-Постановление администрации Бердюжского муни-

ципального района от 21.05.2008 № 41 «Об утвержде-
нии порядка расходования субвенций по социальной
поддержке отдельных категорий граждан при частич-
ном возмещении расходов на оплату газификации жи-
лых домов (квартир)»;

-Постановление администрации Бердюжского муни-
ципального района от 04.12.2008 № 102 «О порядке
уведомительной регистрации коллективных договоров
и соглашений».

2. Контроль за исполнением настоящего постановле-
ния возложить на Уколову Н.М., заместителя главы рай-
она, управляющего делами.

Н.В.ТЕНЬКОВСКИЙ,
глава администрации

 Бердюжского муниципального района.

Славен трудом человек

                 Труженик и созидатель
В 1944 году его

семья переехала в
Бердюжье. Учить-
ся в дневной шко-
ле было некогда, и
Валентин вече-
ром, после рабо-
ты, ходил в вечер-
нюю школу, одно-
временно обуча-
ясь на краткосроч-
ных курсах меха-
низаторов в МТС.
В 1957 году пред-
седатель колхоза имени Воро-
шилова Василий Ефимович
Журавлев отправил 18-летнего
юношу в Ишимскую школу
механизации, по окончании ко-
торой тот становится механи-
затором широкого профиля
(тракторист и комбайнер). Ра-
ботал с напарником Тимофе-
ем Павловичем Тихоновым.
Когда получил новенький трак-
тор ДТ-54, его радости не было
предела!

Трудился Валентин Семено-
вич всегда с полной отдачей,
добросовестно, и поэтому но-

вый председатель
колхоза Георгий
Исаакович Мел-
козеров команди-
ровал передовика
на ответственную
работу по призы-
ву партии и пра-
вительства – под-
нимать целинные
земли. И здесь Ва-
лентин Семено-
вич не подвел
земляков. Об

этом говорит его награда - ме-
даль «За освоение целинных
и залежных земель», которую
он получил в 1964 году.

С большим уважением к
труженику относились и его
коллеги-механизаторы - они
избрали Валентина Семенови-
ча звеньевым механизирован-
ного звена по выращиванию
кормовых культур - сеяных
трав и корнеплодов. В 1970
году его наградили медалью
«За добросовестный труд в
честь ознаменования 100-ле-
тия со дня рождения В.И.Ле-

нина», а его портрет был по-
мещен на Доску Почета сна-
чала в районе, а затем и в об-
ласти. Валентин Семенович
ежегодно, с 1973 по 1979, по-
лучал знак «Победитель соцсо-
ревнования». Не зря директо-
ра совхоза «Глубоковский», в
котором трудился В.С.Смир-
нов, получая новую технику,
всегда отдавали ее в надежные,
хозяйственные руки этого че-
ловека -  мастера своего дела.

В 1996 году он уходит на зас-
луженный отдых. Сегодня хо-
чется сказать еще и о том, что
В.С.Смирнов - активный по-
мощник оформления зала Бо-
евой и Трудовой Славы музея
Бердюжской средней школы.
Выращивая на приусадебном
участке красивые розы, он и
сегодня дарит людям радость
и добро.

 Вот на таких людях и держит-
ся наша земля – земля труже-
ников и созидателей!

Г. ДЮКОВА,
зав. школьным музеем,

с. Бердюжье.
На снимке: В.С.Смирнов.

Фото
из семейного архива.

бо отметить победителей и ла-
уреатов. Это Никита Кутырев -
1 место по РФ, Арина Кирил-
лова, Женя Зайцев, Кирилл Ба-
женов, Полина Колмакова – ла-
уреаты творческого конкурса
«Листопад! Листопад!»; Дима
Усенков – лауреат конкурса
«Как я провел лето!»; Артем
Демидов – 3 место по РФ,
Даша Яркова, Максим Кувы-
кин, Лида Кувыкина, Элина

Ибрагимова, Ксения Ляхова,
Катя Земерова, Евгения Рене-
ва – лауреаты конкурса «Чу-
деса фантазии»; Ксения Ко-
валь – 2 место по РФ, Никита
Хохлов, Толя Радюк – лауреа-
ты конкурса «Дары осени»;
Дима Усенков – 1 место по РФ,
Маша Доронина, Никита Жу-
равлев – лауреаты конкурса
«А в моей корзинке…».

Все участники конкурсов

награждены грамотами и дип-
ломами. А детский сад, в свою
очередь, подготовил всем не-
большие поощрительные по-
дарки.

Этих результатов дети дос-
тигли при непосредственной
поддержке родителей и воспи-
тателей. Педагоги детского сада
«Солнышко» не отстают от вос-
питанников и занимают почет-
ные 2 и 3 места в викторинах,
получают грамоты за педаго-

гическое сопровожде-
ние детей при проведе-
нии конкурсов. По-
здравляем педагогов –
Г.Н.Белозерову, С.Н.
Емельянову, Л.А.Степа-
нову, А.А.Корытову,
А.С.Медведеву.

Благодарим всех за ак-
тивное участие и жела-
ем дальнейшего покоре-
ния вершин!

Н. ВАРЛАМОВА,
старший воспитатель

МАУ ДО
Бердюжского района

детский сад
«Солнышко».

На снимке: участники
конкурсов со своими на-
ставниками.

Солнце – в каждом из нас
А все ли дети талантливы?

Сколько бы лет нам не было
– пятнадцать или тридцати
пять – свое детство всегда вспо-
минаем с улыбкой и радостью.
Как еще малышами ходили в
детский садик и  воспитателя и
нянечку ласково называли ма-
мами. Эти трогательные мо-
менты никогда не стереть из
нашей памяти…

В этом году детскому саду
«Малышок» исполнилось 45 лет.
В 1969 году он был основан, а в
2009 году открыто его структур-
ное подразделение на улице Гер-
цена. 21 декабря состоялось
праздничное мероприятие, по-
священное этой знаменатель-
ной дате. Много гостей собра-
лось в этот день в уютном акто-
вом зале детского сада: почет-
ные гости, ветераны педагоги-
ческого труда, много лет прора-
ботавшие в «Малышке», сотруд-
ники учреждения.

С праздником всех присутству-

ющих поздравила заместитель
главы района по социальным
вопросам О.И.Шпакович. Оль-
га Ивановна вручила директо-

ру детского сада Г.А.Грачевой
памятный адрес от главы рай-
она Н.В.Теньковского и серти-
фикат на приобретение оргтех-

ники. Эстафету поздравлений
продолжила ведущий специа-
лист комитета по образованию
Бердюжского района И.А.Че-

кунова. Инна Анатольевна
вручила Благодарственные
письма коллективам детского
сада и структурного подраз-

деления. Затем к гостям празд-
ника обратилась Галина Алек-
сеевна Грачева. Благодар-
ственными письмами были
отмечены воспитатель Раиса
Викторовна Чернушевич, зав-

хоз Нина Анатольевна Куты-
рева, рабочий по обслужива-
нию зданий Алексей Викто-
рович Никитин.

Самые замечательные по-
дарки ждали нас от воспитан-
ников - они так здорово пели
и танцевали, что сложно
было сдержать улыбки и
смех. Да и ребятишкам так
понравилось выступать, что
они долго не хотели прощать-
ся со зрителями.

Юбилей – замечательная
дата. Сколько впереди еще
знаменательных событий и
ярких моментов. С днем рож-

дения, «Малышок»!
Юлия МИХАЙЛОВА.

На снимке: танец в подарок.
Фото автора.

Дошкольное образование

Юбилей с пятерочкой
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дом.
Т.: 8-919-950-49-22.

*  *  *
 3-ком. квартиру.

Т.: 8-919-950-44-46.
*  *  *

2-ком. кв., 42 кв. м.
Т.: 8-922-072-62-80.

*  *  *
2-ком. благ. квартиру, две
лоджии, гараж, подвал, зем.
участок.

Тел.: 8-904-492-38-44.
*  *  *

а/м «Форд-SKORPIO», в
рабочем состоянии, на зап-
части.

Тел.: 8-902-815-89-62.
*  *  *

а/м «ДЭУ-Нексия», 2008 г. в.

Пластиковые
окна, лоджии

и перегородки.
Скидка 35 %.

Установка (зимний монтаж),
откосы. Гарантия.

Кредит в с. Бердюжье.
Тел.: 8-912-994-16-55,

Сергей.

ИП Гвоздев С.А.
Пластиковые окна,

лоджии, перегородки.
Установка, откосы. Гарантия.

Скидки. Возможно оформление
в кредит в с. Бердюжье.
Тел.: 8-922-261-31-03.

ПОНЕДЕЛЬНИК,
СРЕДА, ПЯТНИЦА

микроавтобус
Бердюжье-Тюмень

в 1.00 (час ночи).
Тел.: 8-912-399-33-77.

ИЗГОТОВЛЕНИЕ МЕБЕЛИ ПОД ЗАКАЗ:
кухни, шкафы-купе и т. д.

По ценам 2014 года!
Замер, доставка - бесплатно.

Столярные изделия: двери,
лестницы и т.д.

Т.: 8-919-951-67-20,  8-982-938-22-04.

СДЕЛАЮ а/м
«ДЭУ-Нексия» ТЕПЛЕЕ.
Тел.: 8-919-578-87-78.

*  *  *
ПИЛОМАТЕРИАЛЫ,

СРУБЫ. Доставка.
Т.: 8-904-888-66-60.

Выражаем сердечную благодарность
 всем, кто разделил с нами горечь утраты и пришел про-
водить в последний путь нашего дорогого мужа, отца,
деда Александра Ананьевича Казарикова. Искренне бла-
годарим коллектив ДРСУ, лично А.А.Гордеева, Н.П.Пла-
щенко, коллектив ООО «Ермак», соседей, А.А.Панико-
ровских, работников Госсанэпиднадзора.

Семья Казариковых.

ЗАКУПАЕМ
зимние шкуры

ондатры –
от 100 до 150 руб.;
куницу крупную –

2000 руб.
Тел.: 8-913-973-74-46,

8-913-965-88-08.

ЛТЦ Бердюжского
района ОАО «Ростелеком»

ПРИГЛАШАЕТ
на работу инженера

электросвязи
1-й категории.

Телефон: 2-25-31.

Выражаем сердечную благодарность
всем тем, кто разделил с нами горечь утраты и пришел
проводить в последний путь нашего горячо любимого
мужа, отца, дедушку Виктора Ивановича Попкова. Ис-
кренне благодарим главного врача больницы С.И.Мин-
цевича, водителя В.Замякина, коллектив МАУ культуры
«Премьера», всех родных, друзей, соседей. Желаем вам
крепкого здоровья, долгих лет жизни. Храни вас Господь.

Родные.

Т.: 8-992-312-67-55.
*  *  *

 ВАЗ-2112, 2007 г. в.
Т.: 8-952-688-28-42.

*  *  *
ВАЗ-21104М, 2005 г. в.

Т.: 2-39-87.
*  *  *

 ВАЗ-2115, 2005 г. в., пробег
70 тыс. км, ХТС, комплект
резины.

Т.: 8-922-048-47-56.
*  *  *

 ДВС МТЗ-Д242 (стартер).
Т.: 8-919-946-24-14.

*  *  *
пианино; дет. празднич.
платье, дет. шубу мутон.,
жен. шубу мутон. сер. цве-
та, берет норк. гол. цвета.

Т.: 8-919-941-82-76.

В магазине «Русалочка» (ул. Кирова, 24, здание КБО)
БОЛЬШАЯ РАСПРОДАЖА. Скидки до 40%. Ждем вас!

ПФР информирует

Увы, но трагедии с учас-
тием детей происходят до-
вольно часто. В основном
причина одна – ненадлежа-
щий контроль за ребенком
со стороны родителей.

 И в нашем районе проис-
ходили подобные ЧП. До сих
пор еще всплывают в памя-
ти события, когда в одной из
деревенек нашего района
малыш самовольно ушел в
лес. Исход этой истории до
сих пор будоражит память.

17 декабря в Ярковском
районе во время пожара по-
гибли четверо малолетних
детей. Старшей было пять
лет, самой младшей и вовсе
два месяца. Накануне вече-
ром многодетная мать со
своей подругой отправились
в кафе, оставив малолетних
детей дома одних. Когда жен-
щина после полуночи вер-

нулась домой, то увидела
горящий дом. Многодетная
мать, злоупотребляющая
спиртными напитками, по-
теряла всех своих малышей.

Совсем недавно в одном
из сел нашего района тоже
чуть не случилась беда. Бла-
го, конец этой истории счас-
тливый. Двое мальчишек в
послеобеденное время ре-
шили прогуляться по лесу.
Дети были уверены, что зна-
ют местность хорошо. Но,
как это часто  бывает, ребята
заблудились. Проходив по
зимнему лесу несколько ча-
сов, причем безрезультатно,
дети все же позвонили роди-
телям.

Приближаются новогод-
ние праздники. Школьники и
родители будут отдыхать от
рабочих будней. Празднич-
ные дни – повышенный

уровень опасности, которой
могут быть подвержены
дети. Например, пожары,
переохлаждение, употребле-
ние спиртных напитков, ос-
тавление детей без присмот-
ра, самовольные уходы из
дома.

Члены комиссии по делам
несовершеннолетних и за-
щите их прав обращаются ко
всем жителям района:

-Давайте встретим свет-
лый праздник с радостью и
не омрачим его внештатны-
ми ситуациями. Новый год
– семейный праздник. По-
этому будьте все это время
рядом с детьми. Устройте
совместный отдых на приро-
де, сходите на какое-нибудь
мероприятие, слепите снеж-
ные фигуры. Если родители
заботятся о детях, они знают
чем их занять в свободное

время, не отпускают одних
далеко от дома и уж тем бо-
лее не оставляют без при-
смотра.

В целях предупреждения
трагедий, связанных с небла-
гополучной пожароопасной
ситуацией, на территории
района во всех сельских по-
селениях будет проводиться
подворный обход семей.

Беда приходит всегда неж-
данно и в тот дом, где не за-
ботятся о безопасности са-
мого дорогого в жизни - де-
тей. Тяжело приводить такие
примеры из жизни, ведь за
ними кроются горе и боль
тех, кто потерял своих близ-
ких. Поэтому хочется еще раз
напомнить родителям: не
оставляйте детей без при-
смотра! Ведь это ваши дети,
и вы просто обязаны огра-
дить их от беды.

Ольга РОДИОНОВА.

Из писем
На свете много
добрых людей

И мы не раз в этом убеж-
дались. Вот вам еще один
пример.

Много лет мой супруг не
мог получить звание «Вет-
ран труда», хотя больше
сорока лет проработал
трактористом. Судьба пода-
рила нам возможность
встретиться с депутатом
Тюменской областной
Думы Тамарой Николаев-
ной Казанцевой.

Она, вникнув в пробле-
му, протянула руку помо-
щи. Тамара Николаевна
сумела выслушать, понять
и помочь. Благодаря уси-
лиям этого депутата супруг
получил заслуженное зва-
ние.

Хотим поздравить
Т.Н.Казанцеву с Новым го-
дом. Желаем ей от всей
души успехов в работе,
крепкого здоровья, любви,
благополучия и оптимиз-
ма!

Семья РОГАЧЕВЫХ,
с. Бердюжье.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
администрации Бердюжского муниципального района

от 22 декабря 2014 г.                                                       № 907
«Об утверждении схем водоснабжения

и водоотведения сельских поселений Бердюжского
муниципального района на период до 2028 года»

В соответствии с федеральными законами от
06.10.2003 года № 131-Ф3 «Об общих принципах органи-
зации местного самоуправления в Российской Федера-
ции», от 07.12.2011 № 416-ФЗ «О водоснабжении и водо-
отведении», постановлением Правительства Российской
Федерации от 05.09.2013 № 782 «О схемах водоснабже-
ния и водоотведения», на основании Устава МО Бердюж-
ский муниципальный район:

1. Утвердить схемы водоснабжения и водоотведения Бер-
дюжского, Зарословского, Истошинского, Пегановского,
Полозаозерского, Мелехинского, Окуневского, Рямовско-
го, Уктузского сельских поселений Бердюжского муници-
пального района Тюменской области на период до 2028
года.

2. Определить в качестве гарантирующей организации в

Актуально
Не оставляйте детей без присмотра!

сфере холодного водоснабжения на территории Бердюжс-
кого, Рямовского, Зарословского сельских поселений МУП
«ЖКХ» Бердюжского района.

3. Определить в качестве гарантирующей организации в
сфере холодного водоснабжения на территории Истошин-
ского, Пегановского, Полозаозерского, Мелехинского, Оку-
невского, Уктузского сельских поселений МУП «Теплосер-
вис» Бердюжского района.

4. Опубликовать схемы водоснабжения и водоотведения
сельских поселений Бердюжского муниципального райо-
на на период до 2028 года в сети Интернет на официальном
сайте администрации Бердюжского муниципального рай-
она.

5. Опубликовать настоящее постановление в сети Интер-
нет на официальном сайте администрации Бердюжского
муниципального района и в районной газете «Новая
жизнь».

6. Контроль за исполнением настоящего постановления
возложить на первого заместителя главы района.

Н.В.ТЕНЬКОВСКИЙ,
глава администрации

Бердюжского муниципального района.

Будущая пенсия зависит
от вашей заработной платы

Отделение ПФР по Тюмен-
ской области напоминает, что
с 1 января 2015 года вступит
в силу новый порядок форми-
рования и расчета пенсии.

Обращаем внимание, что
одним из ключевых парамет-
ров, влияющих на размер пен-
сии, является размер офици-
альной заработной платы
гражданина.

Чем выше заработная пла-
та гражданина, тем большая
сумма страховых взносов бу-
дет отражена на индивидуаль-
ном лицевом счете в ПФР и
тем выше будет пенсия.

Новая пенсионная формула
выглядит следующим образом:

Пенсия = A*B+C+d, где А -
пенсионные баллы, В - сто-
имость пенсионного балла, С
- фиксированная выплата, d -
накопительная пенсия.

Размер официальной зара-
ботной платы гражданина за-
ложен в первый параметр
формулы - в пенсионный

балл (А). Максимальное ко-
личество баллов, которые
гражданин может получить
за год, - 10.

Отметим, что для условно-
го расчета будущей пенсии
можно воспользоваться
пенсионным калькулятором,
который размещен на сайте
ПФР: http://www.pfrf.ru/spec/
raschet pensii/.

Для сведения:
Напоминаем, что страхо-

вая пенсия в полном объе-
ме по новым правилам бу-
дет формироваться у граж-
дан, которые начнут рабо-
тать в 2015 году.

У будущих пенсионеров,
имеющих страховой стаж до
2015 г., все сформированные
пенсионные права фиксиру-
ются, сохраняются и гаран-
тированно будут исполнять-

ся. В 2014 году будет произ-
ведена их конвертация в ин-
дивидуальные пенсионные
коэффициенты (или баллы).

Чем дольше гражданин
работал до 2015 года, тем
больший объем пенсионных
прав уже сформирован, тем
при прочих равных услови-
ях в большей степени размер
страховой пенсии будет за-
висеть от уже сформирован-
ных до 2015 года пенсионных
прав и, соответственно, тем
меньше будет влияние новой
пенсионной формулы на
размер страховой пенсии.

Телефон «горячей линии»
Отдела ПФР в Бердюжском
районе: 8 (345-54) 2-24-53.

Страница Отделения
ПФР по Тюменской облас-
ти «ВКонтакте» (http://vk.
com/club67637562).

ЗАКУПАЮ МЯСО.
Тел: 8-951-264-88-88,

8-951-264-99-99.

Куплю мясо
свинину, говядину.

Т.: 8-922-478-
96-57.

Куплю б/у блоки ФБС-6. Т.: 8-919-920-92-17.


